いちごぐみだより



令和6年3月26日 社会福祉法人まほろば 湊こども園

・ 4月からスタートしたいちごぐみでの生活も残り数日となりました。 この1年で子どもたちはたくさんたくさん成長しました。



- 言葉や仕草で自分の思いを伝えるようになり、友達とのやり取りを楽しんだり、一緒に遊んだり、伝えることの楽しさ、伝わることの嬉しさを感じられるようになりました。
- 友達や保育者の名前を憶えて、大きな声で呼んでいます。
- 友達と一緒に食事する中で、苦手な物にも少しずつ挑戦して食べられるものが増えたり、いろいろな食材に触れて名前を知ったり、食事することをより楽しめるようになりました。
- 体を動かすことが大好きで、園庭で活発に走り回ったり、好きな遊びを見つけて楽しんだりいろいろな体操を楽しむことができました。
- オマルに慣れて、自分で座ってみたり、排泄ができるようになりました。オムツ、ズボンなど 簡単な衣服の着脱もやってみようとしたり、自分で出来るようになりました。

初めのころは、新しい環境や担任に不安そうにしたり、泣いて登園する子どももいましたが、今では「おはよー」と元気いっぱいに言ってくれたり、笑顔で毎日登園してくれるのがとてもうれしいです。日々の生活の中で、笑ったり泣いたり怒ったり照れたり甘えたりと様々な姿を見せてくれた子どもたち。いろいろなことがありましたが、たくさん笑って楽しく充実した日々でした。



保護者の皆様にはこの1年間様々なご理解、 ご協力をいただきありがとうございました。 子どもたちの成長を側で見守ることができ、 保護者の皆様と一緒に嬉しさ、喜びを共有で きたことをうれしく思っています。

これからも子どもたちの成長を楽しみにして います。

1年間本当にありがとうございました。



